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令和元年 第１回 男鹿市教育委員会会議録 

 

１． 日 時  令和元年５月１７日（金） 

           午後４時１０分～ 

 

２． 場 所  男鹿市役所 ３階 第１会議室 

 

３． 出席者    教育長  栗森 貢 

委 員  安田 一彦 

                委 員  吉田 貴美子 

                委 員  小玉 亜紀子 

             委 員  三浦 良忠 

         

４． 出席職員   教育次長兼生涯学習室長 目黒 雪子 

学校教育課長      加藤 和彦 

学校教育課主幹     加賀谷 正人 

学校教育課主幹     鎌田 真樹子 

                生涯学習室主幹     佐藤 延明 

 

５． 案 件 

議案第９号  

男鹿市公民館使用条例等の一部改正について 

 

６． 報 告 

（１）教育長職務代理者の指名について 

 

７． 協 議 

（１）平成３０年度教育委員会の事務に関する点検評価報告書につい

て 

 

８． その他 

（１）教育委員会会議開催計画について 

 

   ９． 閉 会 
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【議事 午後４時１０分開会】 

 

○教育長 

ただいまから、令和元年第１回教育委員会会議を開会いたします。 

本日の議題につきましては、案件が１件、報告が１件、協議が１件であります。

平成３１年第２回の会議録については、委員の皆様から署名いただきましたので 

承認されました。 

それでは案件に入ります。始めに、議案第９号男鹿市公民館使用条例等の一部改

正についてであります。事務局より説明願います。 

○教育次長兼生涯学習課長 

資料に沿って説明 

○教育長 

  ただいま、事務局より説明がありましたが、このことについて、ご質問がありま 

したらお願いします。 

○安田委員 

  使用料の引き上げということは、施設の使用にかかる必要な経費があると思うが、 

その引き上げではないのか。 

○目黒次長 

  使用料については管理等にかかる経費の基本の額はあるが、今回は１０月に消費 

税率が８パーセントから１０パーセントに変わることによる改正になります。 

○教育長 

  消費税が８パーセントから１０パーセントに変わることを見越しての変更への 

対応として、使用料条例の改正であります。ほかにご質問はありませんか。 

○委 員 

  な し。 

○教育長 

  議案第９号については承認されました。令和元年６月市議会定例会に提案してい 

きます。 

○教育長 

続いて、報告にはいります。教育長職務代理者の指名についてですが、教育長が

指名するという規定になっておりますので、指名させていただいてよろしいでしょ

うか。 

（委員一同うなずく） 

それでは、安田委員にお願いしたいが、いかがでしょうか。 

○教育長 

ご異議無いようなので、安田委員お願いします。 

○教育長 

次に協議にはいります。平成３０年度教育委員会事務に関する点検評価報告書に

ついて、事務局から説明をお願いします。 
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○学校教育課長 

  協議資料に沿って説明。 

  事業について、恐縮ですが資料を参考に評価としてのご意見をいただきたい。 

  よろしくお願いします。 

○教育長 

ただいま、事務局から説明がありましたが、ご質問はありませんか。 

○小玉委員 

  この用紙で提出してよいのですか。 

○学校教育課長 

  この用紙に手書きでも、または別様式でもよいのでお願いします。 

○教育長 

こちらで提示した資料等でわからないもの、不足があれば、事務局鎌田主幹まで

問い合わせてください。よろしくお願いします。 

○教育長 

  関連して、令和元年度重点事業について、学校教育課長から、説明をお願いしま 

す。 

○学校教育課長 

  令和元年度学校教育課重点事業について説明 

○教育長 

  次に生涯学習室の重点事業について、教育次長兼生涯学習室長から説明をお願い 

します。 

○教育次長兼生涯学習室長 

  令和元年度生涯学習室重点事業について説明 

○教育長  

ただいまの説明の令和元年度の重点事業について、ご質問がありましたら、お願

いします。 

○安田委員 

  ありません。 

○教育長 

  続いて、その他、教育委員会会議等開催計画について、事務局より説明をお願い

します。 

○学校教育課長 

  資料により、会議開催予定、学校訪問予定等を説明。 

○教育長 

  ただ今の説明について、ご質問はありませんか。 

○委 員 

  な し。 
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○教育長 

それでは、次期会議の開催日は８月２０日（火）の予定とさせていただきたいの

で、よろしくお願いします。 

○教育長 

  その他に何かご質問はありませんか。 

○委 員 

  な し。 

○教育長 

  以上をもちまして、令和元年第１回教育委員会会議を終了いたします。 

  ありがとうございました。 

 

【午後５時１０分閉会】          

 

 

 


